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Ata de número trezentos e oitenta e três da Reunião Ordinária do Conselho Municipal 
de Assistência Social – COMASC, aos dezenove dias do mês de outubro de dois mil e 
dezessete, às sete horas e trinta minutos, no Centro de Convivência “Santa Luíza de 
Marillac”, com a presença dos conselheiros: Ailson Carlos de Amorim, Rosa Augusta 
Kister Ambrosim, Cristina de Fátima Nali Ferreira, Anacleto Brunoro Júnior, Soraia Del 
Santo de Oliveira Brum, Renata Patussi Pancini e Marta Cristina da Silva Vinco. A 
estagiária de Serviço Social Priscila de Souza Ambrosio Ferreira. A Secretária 
Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social Eliane Maria Pizol Colodete. As 
conselheiras Cristiane Rizo Balliana, Ana Paula Mercier Serejo e Denise Vargas 
Azevedo Estofeles justificaram sua ausência. O conselheiro Anacleto pediu a inclusão 
do assunto: Discussão sobre a Organização da Sociedade Civil ADRA. Anacleto expôs 
que uma OSC de Vitória está solicitando inscrição no COMASC para ofertar serviços 
de contratação de recursos humanos para a Secretaria Municipal de Assistência Social 
e que ela tem que ter dois anos de funcionamento no município para ter inscrição. 
Eliane explicou que essa OSC se chama ADRA e que esteve no município no dia 
11/10/17, na SEMAS, para expor sua proposta e que resolveria o problema de 
contratação de funcionários, que tem sido uma grande dificuldade na execução dos 
Serviços da SEMAS. Rosa comentou que, como muitos Serviços não estão sendo 
executados da forma adequada devido à falta de recursos humanos, os recursos serão 
reprogramados mais uma vez e que se existe a possibilidade de mudar esse quadro 
então os conselheiros deveriam apoiar. Anacleto disse que se a OSC enviar a 
documentação deverá ser analisada pela Comissão de Análise de Inscrição e, se for 
necessário, convidar a OSC para esclarecimentos. O Presidente Ailson passou para a 
pauta: Leitura das Atas Nº 381 e Nº 382. A conselheira Cristina leu a Ata Nº 381 que foi 
aprovada por todos e em seguida leu a Ata Nº 382 que foi aprovada por unanimidade. 
Continuando passou para a pauta: Organização da Eleição para o Biênio 2018-2019. 
O Presidente sugeriu formar uma Comissão de Eleição e pensa que esta deverá ser 
realizada antes do dia 20/12/17. A conselheira Cristina levantou a questão sobre a 
troca de conselheiros, se vai vigorar no próximo biênio. O conselheiro Anacleto 
entende que a vaga no COMASC é da Entidade. A conselheira Rosa disse que na Lei 
Nº 3.215, de 18 de Junho de 2012, do COMASC, está constando que os conselheiros 
só podem permanecer durante dois mandatos. A conselheira Marta comentou que 
participou de uma reunião onde foi dito que a pessoa mais indicada para participar do 
Conselho é a Assistente Social. Cristina questionou se a Lei vai ser aplicada no 
próximo biênio e os conselheiros disseram que sim. O Presidente Ailson disse que 
essa situação já vem sendo debatida há muito tempo nas reuniões, sendo acordado 
entre os conselheiros aplicar a Lei, onde se lê no Art. 1º, que trata do mandato, que é 
de 2 (dois) anos, permitida uma única recondução por igual período, ficando 
esclarecida essa questão. A Comissão será formada pelos conselheiros Ailson, Rosa e 
Soraia e ainda consultar a conselheira Denise para participar. A data da eleição ficou 
agendada para o dia 29/11/2017, quarta-feira. Em seguida passou para a pauta: 
Informações sobre a XII Conferência Estadual de Assistência Social, realizada nos 
dias 04, 05 e 06 de outubro, em Guarapari. Anacleto relatou que houve pouca 
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participação dos Delegados, em torno de 290 pessoas, enquanto o total seria de em 
torno de 480; que a Conferência estava pronta e os Delegados não podiam opinar 
muito, mesmo assim saíram algumas propostas como, por exemplo, a questão da 
Tipificação Nacional dos Serviços Socioassistenciais que necessita ser reformulada, 
porém preferiram não fazer nesta Conferência devido aos cortes previstos na 
Assistência Social, deixando para a próxima Conferência; que o Programa Criança 
Feliz foi criticado por ser assistencialista, que pediram para os municípios que não 
aderiram não aderir e para os municípios que fizeram a adesão revogarem, pois é um 
programa pontual do Governo Temer; que foi feita uma Moção de Repúdio para a Vice-
governadoria por pressionar os municípios em troca de algo; que o CNAS e o CEAS 
também se posicionaram contra o referido Programa; que o Governo Federal cortou 
80% de recurso para o próximo ano. Rosa comentou que participou de uma Oficina do 
PETI no dia 18/10/17, em Vitória, e que dos 14 municípios que fizeram adesão ao 
PETI somente 4 estão executando. Anacleto disse que todos os municípios estão com 
o mesmo problema em relação a Lei de Responsabilidade Fiscal e que estão 
diminuindo o percentual do Programa Bolsa Família e BPC. Disse ainda que o 
resultado da Conferência foi bom, foram feitas mais de trinta moções e foi estipulado o 
percentual para a assistência social para garantir no Estado e nos municípios. 
Continuou expondo sua preocupação com o acompanhamento das Conferências 
municipais e sugeriu que fosse formada uma Comissão para acompanhamento das 
deliberações da Conferência e que a mesma constasse no Regimento Interno do 
COMASC. Todos os conselheiros concordaram com a formação dessa Comissão. 
Prosseguindo o Presidente pediu a inclusão de pauta: Análise e aprovação da 
Prestação de Contas Federal de 2016. Os conselheiros analisaram a prestação de 
contas Federal do ano de 2016, enviada através do OF.Nº 439/2017/SEMAS/PMC, de 
05 de setembro de 2017, e não sendo encontrada nenhuma irregularidade, foi 
aprovada por unanimidade. Dando continuidade passou para a pauta: Informações 
Gerais. O Presidente informou que o Questionário Censo SUAS deverá ser preenchido 
até o dia 01/12/17; que recebeu um e-mail informando que as entidades podem 
consultar seu cadastro no CNEAS. Anacleto informou que Castelo é um dos 5 
municípios do Estado que fazem o CNEAS. A próxima reunião ordinária será na APAE, 
no dia 09/11/17. Prosseguindo passou para a pauta: Apresentação e aprovação do 
Regimento Interno. O Presidente apresentou a nova redação do Regimento Interno, 
reelaborada pela Comissão. Houve um debate entre os conselheiros e o Regimento 
Interno foi aprovado por todos. Ficou acordado que a Comissão, formada pelos 
conselheiros Anacleto, Rosa, Cristiane e Ana Paula façam uma revisão final na Lei e 
no Regimento Interno. Continuando passou para a pauta: Visita no Centro de 
Convivência “Santa Luíza de Marillac”. Os conselheiros visitaram a Organização da 
Sociedade Civil. Sem mais nada a relatar, às 11:00 deu-se por encerrada a reunião e 
eu, Eliane Maria Pizol Colodete, Secretária Executiva do Conselho Municipal de 
Assistência Social, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e demais 
conselheiros presentes.  
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1) Eliane Maria Pizol Colodete ___________________________________ 

2)  Ailson Carlos de Amorim______________________________________ 

3)  Rosa Augusta Kister Ambrosim ________________________________ 

4)  Renata Patussi Pancini ______________________________________ 

5) Soraia Del Santo de Oliveira Brum ______________________________ 

6) Anacleto Brunoro Júnior ______________________________________ 

7) Cristina de Fátima Nali Ferreira ________________________________ 

8) Marta Cristina da Silva Vinco __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 


